

★7月のお知らせ★



7月の特別献立

7/3(水)栃木のコラボラーメン♪

7/8(月)七夕スペシャルメニュー♪

その他にも土用の丑の日や親子丼、カレーライス、冷し中華、ビビンバ丼などの、豊富なメニューでお待ちしております！！



夏本番前で、蒸し暑い日が続きますね★さて皆さんは脳のMRI検査を受けたことはありますか？私は狭い所がとても苦手です。今までのMRI検査では、機械の中で目を開けたらパニックになってしまって、検査中は目をしっかり閉じ、ブザーを持つ手も震え緊張感は常にMAX！そんな私ですが、頭の中の状態が気になっていたので、思いきって先日脳ドックを受けてきました！今回は紹介された新しい脳外科医院へ。検査前、検査技師さんに弾丸トークで緊張と恐怖を訴えたら、色々気を使ってくださいり、検査途中でも、マイクで声をかけてくださいました（苦笑）しかしつつ！なんと私は今まで一番リラックスして検査を受けることが出来たのです 😊 しかも機械の中でも目を開けていられたんです！素敵な音楽と、映し出されている桜の風景、不思議な空間でしたがこんなMRI検査があるなんて！今までの恐怖はなんだったのだろうと感動で検査を終えることが出来ました！これからは、この脳外科医院以外は行きません！（笑）